

## **Anti-intrusion : AIEM à l'honneur**

by Le Moniteur - lundi, janvier 11, 2010

<https://www.correspondances.fr/anti-intrusion-aiem-a-lhonneur/>

**Le Cercle économique lorrain a remis son prix de l'initiative 2009 au spécialiste de l'intégration de systèmes de sécurité AIEM basé à Algrange (Moselle).**

Depuis une quinzaine d'années, la PME familiale a installé quelque 700 systèmes de vidéosurveillance et dispositifs anti-intrusion dans une centaine de pays. Elle compte parmi ses références la sécurisation extérieure de l'aéroport de Casablanca au Maroc, le siège de la Société béninoise d'électricité et d'eau à Cotonou et les blocs opératoires de l'hôpital d'Oulan Bator en Mongolie. Ses prestations comprennent la vidéo, le contrôle d'accès, la pose d'alarmes et le blindage.